

還元イベント報告

全体あいのわーくでの『もじもじくん』制作や『古紙回収』作業での収入を、1年間頑張っていただいた利用者の皆様に還元するイベントを3月に行いました。今回は色々な駄菓子を用意して駄菓子屋に行った雰囲気を味わっていただきました。

還元イベント当日には、テーブル上に並べられたたくさんの駄菓子に目を輝かせ、迷いながら楽しんで選んでいる様子が見受けられました。選んだ駄菓子は各グループで召し上がり、残りは自宅に持ち帰ってご家族と楽しんでいただきました。



あいのわ福祉会ではInstagram やXで施設での様子を投稿しています。
ぜひご覧ください♪



お知らせ ~information~



★内部研修

6月24日（火）摂食・口唇訓練

★その他

5月29日（木）避難訓練（地震）

7月 4日（金）定期健康診断

※広報誌における写真や記事は、個人情報保護法に基づき、ご本人、およびご家族の同意の上で掲載しています。
(広報担当：生田・田井・船山)

総合施設長から



昨年度は、神明福祉園の事業運営におきまして、多くの関係者の皆様にご支援ご協力いただき、大変お世話になりました。感謝申し上げます。

～いちにち一日を大切に～

その時、その時間を戻すことができないからこそ今日という一日を忘れられないくらいの充実した時間にしていきたい、そんな思いの中で各職員は利用者の皆様と共に活動をしています。これは、我々が掲げている事業所理念です。

さて、令和7年度の神明福祉園は昨年度に引き続き、39名の利用者の方々と活動をスタートしました。今年の桜の開花は、昨年に比べ少し早い開花となったようですが、今では様々なところで満開となり見ごろを迎えております。昼間は上着要らずの陽気な日が多く、桜と青空のコントラストがとても素晴らしい心を豊かしてくれます。この様に気持ちよく過ごしやすい季節となり、日々の活動の中では各グループからは、職員や利用者の方々からの元気な声が多く聞かれます。この活動が利用者の方々にとって、長く活動ができる場になるように、これから先も我々は全力でサポートしていきます。社会では物価の高騰、また感染症の問題や自然災害などの多くの社会的問題を抱えていますが、全ての人々が幸福を感じることのできる社会になればと願うばかりです。本年度の神明福祉園は、今までと同様に、利用者の方々としっかりと向き合い、そして寄り添い、「神明福祉園は楽しい活動場所」と言っていただけるよう、全職員一丸となって様々な事にチャレンジしていきたいと思います。引き続きご支援ご厚情を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。(記：照井総合施設長)



防災委員会より

福祉園では定期的に防災訓練を行っています。3月には不審者侵入時の対応訓練を実施しました。訓練では、異常に気が付いた職員の対応、110番通報、各グループに放送で周知し扉の施錠、不審者対応の応援などを同時に進めました。実践訓練後には、さすまたの使用方法や警察署が連携して行った不審者対応訓練の動画を全職員で見て学びました。鍵についていない扉の施錠方法や普段使用することの無いさすまたの使用方法など、実施する中で改めて改善していく必要がある箇所の確認が出来ました。数年前、実際に知的障がい者施設で痛ましい事件がありました。繰り返しの訓練することで問題点の洗い出しを行い、防犯対策に万全を期してまいりたいと思います。(記：金井)



職員紹介

今年度、神明福祉園には、5名の新しい職員が仲間入りしました！！



サービス管理責任者 関口 博明

4月より、足立区大谷田就労支援センターから異動してきました関口と申します。就労支援からの異動ということで、ドキドキとワクワクの毎日を過ごし、いつも利用者の皆様の笑顔に力をいただいております。利用者様の笑顔を大切に、安全で安心して楽しく通所いただけるよう、できることから一つずつ、行なっていきたいと思っていますのでよろしくお願ひいたします。

1グループ 河瀬 玲子 副主任

竹の塚あかしあの杜から神明福祉園1グループに異動してきました河瀬玲子と申します。利用者の方々の思いに寄り添いながら、笑顔溢れるグループ作りを心掛けていきたいです。私自身は「笑顔・元気」を忘れずに、前向きな気持ちで日々過ごしていくこうと思っております。不慣れなところも多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、よろしくお願ひいたします。



3グループ 神戸 高弘 支援員

あいのわ支援センターから異動してきました神戸と申します。神明福祉園の3グループに所属しています。福祉園は利用者さんにとって日中活動する大切な場所の為、毎日通うことが楽しみになるように安らぎと活動に集中できる環境作りが出来たらと思っています。私は、通所は初めてで日々学ぶことが多いですが、得たものを活かして福祉園の発展に貢献できたらと思います。少しずつ前進して利用者さんと一緒に楽しい福祉園を作っていくよう頑張っていきます。よろしくお願ひします。



4グループ 北川 達也 支援員

今年度から花畠あかしあ園から神明福祉園の4グループに異動してきました北川達也と申します。ご利用者の方が安心した園生活を送れるよう、皆様と一つひとつ確認をさせていただきながら、様々な活動の場面においても楽しさを感じていただける支援ができるよう努めてまいります。また4グループ以外のご利用者の方ともウォーキングや様々な活動で、ご一緒にすることを楽しみしております。どうぞよろしくお願ひいたします。



4グループ 豊田 正 支援員

竹ノ塚あかしあの杜より福祉園4グループに異動してきました豊田正と申します。利用者の方に笑顔で通所していただけるように、楽しく安心できる場となる様な施設づくりに努めています。不慣れな点もあるかもしれません、一生懸命頑張りますので、よろしくお願ひいたします。

